

Tipo: Noticia general
Título: Búsqueda de inversionistas y deuda de embajada marcan nuevo viaje presidencial

Presidente Gabriel Boric viaja hoy a Emiratos Árabes

## Búsqueda de inversionistas y deuda de embajada marcan nuevo viaje presidencial

• Éste será el primer viaje a ese país que realiza un Mandatario chileno.

l Presidente Gabriel Boric inicia est lunes su visita oficial a Emiratos Árabes Unidos, que tiene como objetivo expandir y diversificar las fuentes de desarrollo económico de Chile y estrechar los lazos y la atracción de inversiones con ese país.

La gira -que durará dos días- comenzará con una reunión con el Presidente de 
Emiratos Árabes Unidos, 
Mohames bin Zayed Al 
Nahyan, junto a quien encabezará la ceremonia de firma 
del Acuerdo de Asociación 
Económica Integral entre ambos países.

bos países.

El acuerdo busca potenciar
el intercambio bilateral de bienes y servicios de áreas como
transporte, agricultura, energias
limpias, ciencia, infraestructura comercial, entre otras.

ra comercial, entre otras.
Durante su visita, el
Mandatario tendrá actividades en Abu Dabi y Dubai
junto a una delegación oficial
compuesta por el ministro de
Relaciones Exteriores, Alberto
van Klaveren; el ministro de
Economía, Nicolás Grau; la

ministra de Obras Públicas, Jessica López; la ministra de Ciencia, Aisén Etcheverry; la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza; y los senadores y senadoras Carmen Gloria Aravena, Francisco Chahuán, Alfonso de Urresti y Yasna Provoste.

y Yasna Provoste.

En la gira también participarán -como parte de la comitiva oficial - el presidente del Directorio de Codelco, Máximo Pacheco, el vicepresidente ejecutivo de Enami, Iván Mlynarz; el gerente general Banco Estado Corredores de Bolsa, Juan Ignacio San Martín; el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente; y el director general de ProChile, Ignacio Fernández.

Así, se suma una delegación empresarial integrada por la presidenta de la Sofofa, Rosario Navarro; el presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), Ricardo Mewes; el presidente del directorio Puerto de San Antonio, Eduardo Abedrapo; entre otros.

## Deuda de embajada

Juan Pablo Swett, presidente de la Multigremial Nacional, pidió al Presidente Boric resolver el conflicto entre la embajada del país árabe en Chile, y la constructora La Solución, a la que, acusan, se le adeuda una gran suma de dipero.

suma de dinero.

La disputa fue explicada
por el líder empresarial

por el líder empresarial. Recordemos que la visita del Presidente Boric a los Emiratos Árabes Unidos contemplaba un viaje previo a París, por motivo de los Juegos Olímpicos. Sin embargo, optó por suspender esa participación, a propósito de la crisis de seguridad que se vio agudizada -hace algunos díasen la región Metropolitana.

No obstante, la visita oficial a Emiratos Árabes Unidos se mantuvo, especialmente considerando la intención de atraer inversiones a nuestro país.

"Esa gira se mantiene dado los objetivos estratégicos en materia económica que esto tiene, en donde iré con diferentes ministros, para seguir fomentando la inversión en nuestro país", sostuvo el jefe de Estado hace poco más de una semana.



El Presidente Gabriel Boric inicia hoy una visita de dos días a Emiratos Árabes Unidos.